

Tempo di marcio

mf 1.



前橋のシンボルの1つ

広瀬川朔太郎橋も舞台に

まちなかを流れる広瀬川。そこに架かる朔太郎橋の上では、頻繁に演奏会が行われています。



市民が企画・運営

風のまち音楽祭

風のまち音楽祭は「街並みと音楽の調和・共生」をテーマに開催。中心市街地の各所で演奏が行われます。



聴いて・感じて

Music is Wonderful!

まえばしの音楽

問い合わせは
市政発信課 ☎ 027-898-6642

皆さんは音楽が盛んなまちと聞くと、どんなまちを想像しますか。「音楽を身边に楽しめる」「有名な音楽家を輩出している」「楽器を製造している」・・・。

「え?」と思われるかもしれません、前橋市はそれらを満たしている音楽のまちなのです。

この特集では、音楽が盛んな前橋市で活躍している人たちにスポットを当てます。もしかしたら、今まで気付かなかった前橋の音楽に出会えるかもしれません。身边にある新しい世界があなたを待っています。

chapter 1

音楽イベント

前橋を彩る

マンドリンのまち前橋

朔太郎音楽祭

朔太郎音楽祭は、マンドリンをこよなく愛した郷土の詩人・萩原朔太郎にちなみ、毎年秋に市民文化会館で開催されます。



本市では、市民誰もが気軽に音楽に親しめるさまざまなイベントが開催されています。ここでは、代表的な催しを紹介します。